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Better late than never. 令和３年 ３月 ８日

（何事も手遅れ Triangle 富江中学校 第１４号

ということはない） 校長 山上 福範

く、全員で完成させる活動だと気づき、

生徒会役員引継式 協力の大切さを学んだ。

1/12(火 )新旧生徒会役員の引継 私は、生徒会活動を通して、大きく

式を行いました。以下は、前会長の 成長することができた。１年間の活動

退任挨拶です。 や経験の全てが、私の大切な財産だ。

★古賀野 今後も富江中学校の発展を願っている。

私は約１年間の生徒会活動を通し １年間ありがとうございました。

て学んだことがある。

一つめは、行動力。

生徒会長という役職は、人前に立っ 新生徒会役員

て指示を出したり、進行したりする

ことが仕事だ。私は勝手にその機会 新生徒会役員は以下のとおりです。

は与えられるものだと思い、いざ本 ★会長 濵口

当に自ら動かなければいけない時に ★副会長 稲田、川本

対応することができなかった。会長 ★書記・会計 小原、近藤

とは何事にも冷静に、そして臨機応

変に動かなければいけない。この事 各専門委員長は以下のとおりです。

を学んだからこそ、本当に人前に立 ★生活委員長 川邊

つ人がどんな人なのか、どれだけ行 ★学習 〃 山本

動力のある人なのかを知ることがで ★文化 〃 柿脇

きた。 ★放送 〃 丸山

★図書 〃 濵口

二つめは、何事にも一歩ずつ進む ★環境 〃 北川

ということ。今年度の生徒会スロー ★保体 〃 冨永

ガンは「前人未到～誰も見たことの

ないその先へ～」だった。昨年の富

中よりも更にパワーアップできるよ 職員の吉報

うに、また過去の自分を超えられる

ようにという思いを込めて立てたス 富中職員のめでたいニュースを紹介

ローガンだ。ただ人は急には成長で します。

きない。一歩一歩少しずつ進んで行 ★長崎県教育長表彰（教育振興に貢献）

くことで確実に成長することができ 坂下

る。私は最初焦ってばかりで空回り ★長崎県教育委員会表彰（永年勤続）

してしまうことが多くあった。そん 川口

な時、周りにいる役員や先生方、そ ★産前休暇

して全校生徒の皆さんが支えてくだ 出口

さったお陰で一人で行う活動ではな
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選抜の倍率は、以下のとおりです。

全国で７校

定員 志願者 倍率

吉報は続きます。本校が毎日カッ 五島(普通) １３２ ７８ ０．６

プ「中学校体力つくりコンテスト」 (衛看) ３６ ２０ ０．６

で「日本学校体育研究連合会賞」を 五島南(普通) ７１ １４ ０．２

受賞しました。 五島海陽 ６０ ４９ ０．８

このコンテストは、体力つくりを 五島定時制 ２８ １ ０．１

通して「たくましく生きる力」の育

成に成果を上げている中学校が表彰 以下は、高倍率の高校・学科名です。

されるものです。 長崎北(普通)１８０ ２８２ １．６

生徒自らが進んで運動し、生涯に 諫早農(土木) ２０ ２３ １．２

わたって体力・健康づくりに取り組 長崎工(建築) ２０ ３６ １．８

むきっかけになることを願って開催 壱岐商(情報) ２４ ３５ １．５

されています。

生徒各自が自分の体力を把握し、

保体の授業や部活動、駅伝、休み時 社会科出前講座活用 2/26(金)

間等を通じて、目標達成へ向けて努

力・練習を重ねた成果です。 過疎化や町おこしに関する２年生社

会科の授業で「五島の椿」の皆様から

昨年度、全国約 11,000校の中学校 椿酵母を使った魚醤づくりに至る経緯

のうち、 4,142校が参加していたこ やねらいを教えていただきました。以

とから競争率の高さがわかります。 下は、生徒の感想です。

本校としては、昨年度の「奨励賞」 ★海藻を食べるイスズミやアイゴを魚

一昨年度の「優良賞」と３年連続の 醤の原料として使い、磯焼けの環境問

受賞となります。 題を解決していて、とても素晴らしい。

本来ならば東京で開催される表彰 （田中）

式に生徒会保体委員長が出席すると ★未利用魚を駆除・廃棄するのではな

ころでしたが、残念ながらコロナ感 く商品化して魚醤を作っていた。今だ

染症予防のため、式は取りやめにな からこそ環境に配慮したものを自分達

っています。 が考えるべきだと思った。（北川）

★自分達にとって当たり前のようなこ

主催等は、以下のとおりです。 とが、五島の強い魅力なのだと思った。

★主催 毎日新聞社 （小川）

★後援 スポーツ庁 ★五島の魅力を見つけて五島を良くし

日本中学校体育連盟 ようとしてくれていて嬉しい反面、自

日本学校体育研究連合会 分達にできることは何があるかと考え

させられた。 （濵口）

後期選抜の倍率 ★魚醤に加工すれば一石二鳥となり五

島の椿の需要も高まり素晴らしい工夫。

前期選抜に続く、高校入試の後期 （川邊）


